

Cientos de personas disfrutaron de la Plaza Castelar en el segundo día tras su reapertura

10/05/2015



El domingo por la mañana la temperatura era de verano | Jesús Cruces

Desde que ayer por la tarde se reabriese al público la Plaza Castelar, ya han sido miles las personas que han acudido al céntrico parque para conocer el resultado de su remodelación. Además de la [Gala de Moros y Cristianos que celebró ayer el jardín](#), esta mañana ha tenido lugar la sexta edición del Motoalmuerzo, actividad organizada por la Falla Zona Centro. Durante esta jornada, en la que se han expuesto una gran diversidad de motos, se ha podido disfrutar de música en vivo de la mano del grupo eldense SuperHits, así como también los moteros han instalado una barra y diferentes puestos de venta de ropa y otros accesorios.

El Motoalmuerzo ha comenzado a las 10 de la mañana y ha congregado a cientos de personas que no han querido perder la oportunidad de ver con sus propios ojos el renovado jardín mientras disfrutaban del evento. A las 15 horas, pese a que la actividad ya había finalizado, la calle Juan Carlos I continuaba cerrada al tráfico.

En la Plaza Castelar se ha instalado una barra y una gran cantidad de mesas, que han estado llenas de público durante la hora del almuerzo. A lo largo de la jornada se han realizado diferentes sorteos y se han instalado hinchables para el disfrute de los más pequeños.



Tras las comuniones han sido muchas las familias que se han acercado al jardín | Jesús Cruces

El detalle

La Plaza Castelar se ha llenado de familias que han acercado a sus hijos a disfrutar de los nuevos columpios del parque. Además, aprovechando que algunos pequeños han realizado la Comunión durante esta mañana, han sido muchos los que han paseado por

el jardín tras la ceremonia para fotografiarse en este emblemático lugar, algo que se había convertido en una tradición a lo largo de los años. Cabe señalar que al parecer ya han surgido las primeras quejas tras la reapertura de la plaza, ya que según fuentes policiales, tres niños se han caído mientras recorrían una zona de suelo del jardín en las que se ha instalado césped, y las familias piden que se elimine la hierba.

Esta remodelación ha contado con un presupuesto de 1.400.000 euros sufragados por el Ayuntamiento de Elda. Durante las obras, que han durado seis meses, se ha realizado un lavado de cara a la Plaza Castelar: se han renovado los 12.000 metros de suelo, se ha instalado nuevo mobiliario, fuentes a ras del suelo, servicios públicos, juegos infantiles y se ha levantado un nuevo restaurante; además una de las principales novedades es que se han eliminado las vallas del jardín. La nueva zona de baños públicos se ha ubicado en un lateral del edificio en el que abrirá el restaurante, el cual ya ha sido adjudicado pero continúa cerrado.

<https://www.youtube.com/watch?v=wFXieMe2OB4>